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Vereador Gilberto Costa pede o retorno das homenagens aos GCMs

Por Carolina Bozzi

O vereador e líder do governo de São Caetano, Gilberto Costa propôs para a

Prefeitura a possibilidade do retorno da entrega de medalhas e condecorações à

corporação da GCM (Guarda Civil Municipal), uma vez que a pandemia da covid-

19 impediu a realização deste evento nos últimos dois anos.

“Os GCMs são pessoas que têm amor à profissão e gostam de fazer o bem ao

próximo. Por isso, se fazem merecedores de homenagens, pois contribuem,

decisivamente, para manter os índices criminais baixos na cidade, com cortesia,

prestam valiosos serviços à população. A medida é justificada pois é

regulamentada através do decreto de 11/02/16.”, explica o vereador.

Além disso, o parlamentar fez uma indicação para disponibilizar para treinamento

dos atletas da modalidade Karatê, a quadra do Clube Santa Maria, cujo espaço

encontra-se plenamente desocupado.

“Atualmente o treinamento dos atletas de Karatê se dá na AD São Caetano. Tendo

em vista que a adesão por parte de novos alunos cresceu, o espaço ficou muito

limitado para essa atividade. A quadra do Clube Santa Maria era usada pela equipe

da Ginástica Artística. Como essa equipe conseguiu uma sede própria, a quadra

encontra-se desocupada, sendo uma excelente solução para a prática do Karatê”,

justificou o vereador.

https://revistaunick.com.br/vereador-gilberto-costa-pede-o-retorno-das-

homenagens-aos-gcms/
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